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PROTOCOLLO
N.     4c)5

COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE  No  /8

< eduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  21/01/2019

L'amo duemiladiciannove   il giomo Q2.               de] mese di    G6-N.b+n

Seduta: pubblica di prosecuzione

amoj±alle ore 3`®5                   in pa|ermo, nella
sala Consiliare della §gd£ Circoscrizionale  sita in via F.sco  La Colla n.  48  si è riunito,  in seduta pubblica,  il Consiglio Circoscrizionale,
convocato  a  noma  delle  vi

3c>/C33                 de|    45  lc2{
enti  norme  di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso                                                          n°

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,   il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino _X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni XA

3 Bruschetta Saverio Jr`
4 Gulemi Andrea JX
5 Ilardi Alfìedo *
6 Prester Antonino `r
7 Quartararo Giuseppe <
8 Rappa Giovanna <
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco <

TOTALE No 9 4

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste iMa

A/o*-
sJÙ Sé`ti in qualità di Segretario



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  21/01/2019

Dato atto che lo stesso è corredato del par_ere__di r_e_gp_1arità tecnica_ pre§_critto dall'art.1  della L.R. 48/199_1_.
succ-essivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicerit;-ie 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori

'   Presenti                 no

v otanti                no

Voti favorevo|i ` n°

A stenuti               no
^

Voticontrari       n°

il risultato è il seguente :

DELIBERA

11 verbale del  21/01/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE  SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 21/01/2019

L'amo 2019 il giomo ventuno del mese di Gemaio, alle ore 8,30 in Palermo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita in  via Francesco  La

Colla n.o 48/52,  si è riunito i| Consig|io Circoscriziona|e de||a Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

awiso prot. n.° 30163 del  15/01/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.
`e

11  Presidente,  alle  ore  8,45,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:
'\   risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,Prester  ,

Quartararo, Tarantino e  Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Verificata `la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle Persone dei Consiglieri,

Bruschetta,  Prester  e  Terranova.   La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata
\\

all'unanimità dei presenti.
.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto  all'O.d.G.,  owero  "Co7%#72\/.cczzz.o7?J.

del Presidente " ,

Nell'ambito   delle   comunicazioni   chiede   ed   ottiene   la   parola   il   Consigliere

Terranova,  che  chiede notizie  sull'invito   rivolto  ai veriici   dell'Aziehda AMG,  sia

per  gli  imumerevoli  problemi  agli  impianti  d'illuminazione  pubblica,  sia  perché

numerosi punti luce risultano spenti in Via Santa Maria di Gesù, lato monte. Chiede

dunque ragguagli sull'invito proposto.

Interviene   il  Consigliere  Quartararo,   specificando  che   ci  si  trova   sempre  ad

afffontare  la stessa problematica,  ovvero  il persistere  di un disservizio  qul'è  quello

dell'illuminazione pubblica, senza che si abbia risposta dall'azienda sulla t.empistica
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degli interventi richiesti. Diverse vie si trovano, da tanto tempo, nella totale oscurità;

si  sa  che  un  buon  impianto   di  illuminazione  è   sicuramente. un  deterrente  per

scongiurare  atti  di  microcriminalità,  e  per  la    salvaguardia  dei  pedoni  durante  gli

attraversamenti, viste le precarie condizioni  delle strade e dei marciapiedi

Alle ore 9,15 entra il Consigliere Adelfio. Risultano presenti s Consiglieri.

11 Consigliere Tarantino chiede di invitare il Comandante della Polizia Municipale,

perché nel quartiere£ci sono rifiuti ingombranti ovunque.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  owero   "4pprovcrzz.o77z.  vgrócr/z.

c7e//c7   sec7#fcz   precec7eJ7fe",    dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

18/01/2019.

Alle ore 9,20 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 9 Consiglieri.

11 Consiglio apprQva il suddetto verbale alle ore 9,25.

Si  passa  al  111  punto  dell'O.d.G,  owero   "4#z. Jspe#z.vz.  e /%#zz.o#z. propos7tz.`éve ",

con La  rrLorio"e  aNe"Se  per  oggeùo   "Rif;acimento  manto  stradale  in  Via  Mullno

4mò/erz.", a firma dei Consiglieri Gulemi, Ilardi e Quartararo, prot.  n.°  1554308 del

16/10/2018, iscritta al punto 5 della griglia degli Atti lspettivi.

Alle ore 9,27 esce il Consigliere Tarantino. Risultano presenti s Consiglieri.

Illustra |a mozione il Consigliere llardi, che spiega che la v\ia in questione si trova

nella  parte  alta  di  via  Vllagrazia,  a  300  metri  da  dov'era  ubicata  la  Postazione

Anagrafica. E'` una via transitata, in quanto vi insistono diversi esercizi commerciali

ma,  essendo  in  discesa,  quando  piove,  vi  si  depositapo  molti  detriti;  in  più,  la

manutenzione non viene effettuata da molti anni.

11  Presidente,  condividendo  quanto  esposto  dal  collega,  aggiunge, che  il  manto

stradale è pieno di buche e necessita di essere rifatto.  Indi, pone ai voti la moziQne,

approvata, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,35.

Chiede. ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta che comunica di essere stato

contatto da alcuni genitori di alunni della scuola "Barone Scala", che ha bloccato`le

iscrizioni alla prima media per lo scarso numero di bambini.  Oggi dovrebbe esserci

l'open-day,  e,  a suo parere,  sarebbe il caso di verificare con la Dirigente  Scolastica



della  veridicità  della  questione:   se  ciò  fosse  vero,  infatti,  i  bambini  verrebbero

dirottati  nelle sedi di Pagliarelli e Villagrazia (Istituto Comprensivo Scelsa).

11 Presidente dichiara di essere anch'egli  a conoscenza di questo  disagio, ,per cui

anche secondo lui andrebbe approfondita la questione.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 9,50 chiude la seduta.

11 Segretario

Santa Sciurbà
r_
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letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copìa dellgpresente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo   Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto i] decimo giomo successivo.

Palemo, li
IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia de]la presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

succèssivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato,. ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


